



“K - TODOS LOS PERSONAJES”:

AKIYAMA HIMORI (POR MIYAZAWA TATSUKI)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

29 DE AGOSTO DE 2012: AKIYAMA HIMORI

El rumor de que el miembro del escuadrón especial, Akiyama Himori, actuaba de forma extraña se extendió por el cuartel general de Scepter 4 como un incendio forestal. Los camaradas de Akiyama lo consideraban a él, un hombre que había templado completamente su cuerpo y su mente en la Fuerza de Defensa Nacional y que estaba a punto de completar cualquier misión que le fuera dada con tenacidad y determinación, extremadamente confiable. Un comandante de campo confiable era su opinión franca sobre él.

Pero últimamente, independientemente de sus virtudes, dicho hombre actuó de manera extraña. Recibió una gran cantidad de correo en su PDA, y cada vez que lo abría, ponía cara de preocupación y suspiraba. A veces, después de leer otro texto, se ponía pálido en la cara y se lanzaba hacia el dormitorio; otras veces, él actuaba demasiado preocupado por algo detrás de él cuando estaba en un viaje nocturno.

Solo cuando se le preguntó si algo le molestaba, él siempre negaba con la cabeza y lo negaba obstinadamente. Su compañero, Benzai, parecía saber lo que estaba pasando, pero tampoco ofreció ninguna información, solo mostró una sonrisa forzada y desechó la preocupación con una declaración de que no era nada grave y que era mejor dejar solo a Akiyama.

Los miembros jóvenes rápidamente establecieron un consejo de emergencia.

Se propusieron numerosas hipótesis sobre el tema de lo que le había sucedido a Akiyama. Entre ellos, estaban como: Akiyama estaba siendo blanco de alienígenas, había encontrado el mapa del tesoro apuntando a la ubicación del oro enterrado de Tokugawa, estaba en el medio de cambiar su ocupación para convertirse en un ninja, era un espía todo el tiempo; sin embargo, esos eran claramente nada más que ciertos miembros que se divierten con ideas alocadas.

La teoría que parecía más plausible y obtuvo el mayor apoyo fue que Akiyama podría haber tenido algunos problemas con las chicas. Además, el problema no tenía que ver con Akiyama, sino con la chica que venía demasiado fuerte en su búsqueda de Akiyama. En otras palabras, los participantes se preguntaban si Akiyama era, quizás, acosado.

Las formas habituales de Akiyama invitan a ese tipo de problemas. Aunque era desapasionado y heterosexual, era atractivo y amable por naturaleza. No sería extraño si tuviera a una mujer detrás de él que se dejara llevar por sus afectos hacia él. Y entonces, antes de que nadie supiera, esa suposición se transformó en el rumor extrañamente específico que decía que Akiyama estaba siendo acosado ardientemente por una mujer después de que él fue bondadoso con ella al pasar una vez.

Además, algunas de las tropas creyeron, sin ningún fundamento, que Akiyama era amante de dicha mujer, y cuando, con su ayuda, esa especulación infundada había alcanzado el nivel en que se volvía a considerar creíble, Benzai suspiró y dijo, instando a Akiyama para elegir el momento adecuado y explicar su situación, "Si continúa así, la moral de las tropas se verá afectada. Mejor levántate y diles todo."

Akiyama parecía vacilar en seguir los consejos de su amigo, pero finalmente, en un tono amargo, admitió a sus camaradas: "Sí, es cierto que estoy en problemas. Y supongo que, en un sentido amplio, podrías decir que mi situación involucra a una mujer."

La admisión provocó variados "Ooh..." y "Uhh..." de los miembros del escuadrón especial. Aunque conjeturaron tanto, escuchar de la propia boca de Akiyama que estaba teniendo problemas de amor los agitó sin medida.

"Entonces, ¿qué tipo de viuda es ella?", Preguntó Fuse.

"Espera, ¿no se suponía que era dueña de un bar de bocadillos?", Exclamó Doumyouji.

"Bueno, ¿escuché que era una mujer mayor que tenía un pequeño restaurante?" Hidaka intervino.

"¡No es nada de eso!" Akiyama los derribó con ira torciendo sus facciones.

Benzai, escuchándolos con una sonrisa forzada, elaboró en su lugar, "Ninguno de ustedes tiene el dinero. Este asunto involucra a una chica más joven. Mucho más joven, en eso."

Esa declaración causó el mayor alboroto aún entre todos los presentes, incluso con un grito profundamente sorprendido de “¡¿Qué... qué?! ¡¿No es una mujer vieja?!” siendo escuchado en algún lugar en el medio de eso.

Con una cara muy agria, Akiyama trató de razonar con ellos, "Nunca he dicho que fuera una mujer vieja, tampoco me gustan las..."

Su declaración quedó inconclusa, ya que fue saboteada por la siguiente revelación de Benzai. "Mi sobrina tomó un brillo extrañamente fuerte por Akiyama. Ella sigue persiguiéndolo, y no hay palabras que funcionen con ella."

"Uhh.", Enomoto se aventuró tentativamente. "¿Y qué edad tiene, si puedo preguntar?"

"Nueve."

Las palabras de Benzai provocaron un alboroto comparable solo a lo que se convirtió en una colmena llena de abejas cuando había sido asediada. La frase de "No me gustan las mujeres mayores." de Akiyama se transformó en "él puede ser un lolicon" en cuestión de segundos, y tomó dos semanas completas para borrar a Akiyama de esa sospecha.